



[PORTADA](#) |
 [ACTUALIDAD](#) |
 [ECONOMÍA](#) |
 [DEPORTES](#) |
 [OCIO](#) |
 [TUS ANUNCIOS](#) |
 [SERVICIOS](#) |
 [CENTRO COMERCIAL](#)

[SECCIONES]

■ LOCAL

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Lo más leído
- Especiales

GRANADA
 La sangre donada en 2005 logró sanar o devolver la vida a más de 50.000 enfermos
 El 87% se obtiene en las colectas realizadas .por la provincia y son los jóvenes menores de .30 años quienes se muestran más altruistas
 J. R. V./GRANADA
 La sangre devuelve la vida o al menos la mantiene latente. El pasado año más de cincuenta mil enfermos lograron conservarla gracias a las transfusiones sanguíneas recibidas después de un acto quirúrgico, de un trasplante o simplemente de una transfusión. Granada superó el pasado año las cincuenta donaciones de sangre por cada mil habitantes, un hito logrado por muy pocas ciudades en el país, que responde a la tasa necesaria -según la Organización Mundial de la Salud- para atender todas las necesidades de una población. Andalucía y España se encuentran en una tasa media muy inferior: 37 donaciones por cada mil habitantes.

Imprimir Enviar

[Publicidad](#)

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías
- Imágenes del día
- Videos

«Las donaciones sanguíneas en 2005 alcanzaron las 42.904 en Granada, un 0,8% más frente a las de 2004», recordó ayer la delegada provincial de Salud, Celia Gómez, durante la presentación de la memoria del Centro Regional de Transfusiones Sanguíneas -CRTS-. Cada donación sirve para realizar tres transfusiones, aunque son muchos los enfermos que repiten, de ahí que las estimaciones barajadas bajen a algo más de 50.000 el número de beneficiados.

Clips Musicales

[SUPLEMENTOS]

- Deporte Base
- Expectativas
- Inmobiliario
- LaguíaTV
- Mujer Hoy
- XLSemanal

La asociación altruista de donantes de sangre y las colectas efectuadas por el CRTS son las piezas fundamentales para lograr una de las mejores cinco cifras de donaciones de todo el Estado. «El 87% de las extracciones las efectuaron las unidades móviles del centro». El joven menor de 30 años, hombre o mujer, responde al donante tipo que regala su sangre para salvar o mantener en condiciones óptimas la vida de miles de enfermos. En este sentido, las colectas efectuadas en la [Universidad de Granada](#), en el cinturón metropolitano y en la zona de la Costa granadina son las más prolifas en la campaña lanzadas.

[CANALES]

- Agricultura
- Cibernauta
- Ciclismo
- Descargas | PDF
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Hoy Cinema
- Hoy Inversión
- Hoy Motor
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología

Antonio Fernández Montoya, director del CRTS, recuerda que pese al aumento progresivo de intervenciones quirúrgicas y trasplantes no han crecido de igual manera las necesidades de sangre. «No se han producido cambios importantes en los últimos años. En plasma sí se nota que han aumentado las necesidades pero porque este producto puede tener muchísimos usos y uno de ellos es el de crear medicamentos muy importantes para los hospitales».

Durante 2005, se obtuvieron 3.793 donaciones de plasma frente a las 3.197 registradas en 2004. El plasma es la parte líquida de la sangre, que constituye el 60% de su volumen.

El CRTS procesa también la sangre extraída en Almería. El total de donaciones de Granada y la capital almeriense ha permitido procesar y tratar 58.524 unidades de sangre, frente a las 54.114 de 2004. La sangre almacenada ha mejorado la disponibilidad de productos sanguíneos para las dos provincias.

El fruto de esta importante cantidad de sangre almacenada es consecuencia de la solidaridad de miles de donantes. «Gracias».

Subir

17 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

- Moda
- Planet Fútbol
- Reportajes
- todo**trabajo****
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología
- [\[PARTICIPA\]](#)
- Amistad
- Blogs
- Chat
- Foros
- Juegos
- Sudoku



publicidad

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Pow